

Fundación Pelayo y Manos Unidas firman un acuerdo de colaboración.

Fundación Pelayo apoya un proyecto de Manos Unidas, para mejorar las infraestructuras de una residencia infantil para niños con diferentes discapacidades físicas en Madagascar

Madrid, 2 de febrero de 2021 – Con el objetivo de ayudar a la infancia en materia de educación y salud, Fundación Pelayo ofrece su apoyo a Manos Unidas para llevar a cabo un proyecto que dotará de infraestructura y equipamiento una residencia infantil para niños y niñas con diferentes discapacidades físicas en Tsiroanomandidy (Madagascar).

Se trata de un proyecto integral que pretende mejorar el servicio sanitario y educativo prestado en el centro, pudiendo 100 niños recibir asistencia médica y rehabilitadora, a la vez de tener acceso al sistema educativo, mejorando la calidad de vida de estos niños y sus familiares.

Manos Unidas, ONG de voluntarios, es una entidad de Cooperación Internacional para el Desarrollo cuyos objetivos están focalizados en la lucha contra el hambre, la pobreza, la enfermedad y las carencias en el ámbito educativo, entre otras, trabajando para erradicar las causas estructurales que las producen.

Para formalizar la participación de Fundación Pelayo en este proyecto se ha celebrado un encuentro telemático en el que participaron la Presidenta Manos Unidas, Clara Pardo, el Presidente de Fundación Pelayo, Alvaro Gil-Robles, y el Presidente de Pelayo, José Boada.

La colaboración en este proyecto de Manos Unidas refuerza el compromiso de Fundación Pelayo de fomentar la mejora de la calidad de vida de la infancia más desfavorecida en materia de educación y sanidad, así como fortalecer las alianzas con las entidades colaboradoras a las que Fundación Pelayo les brinda su apoyo.

[Para más información:](#)

Gabinete de Prensa Seguros Pelayo

gabineteprensa@pelayo.com (Cristina del Campo – 91 592 12 12)

Página web: www.pelayo.com

www.gruopelayo.com

Twitter: @Pelayo_Seguros